

今がんばっています

沢根小学校

沢根が大好きな沢根小の子どもたち。毎年、学校や地域の良さについて学んでいます。

1・2年生は、生活科で学校のお宝探しをしました。学校探検を通して、沢根小学校のお宝をたくさん見付けました。中でも長年飼われている池のコイや穴が開いても枯れないで実をつける庭の梅の木に対する思いを強くしました。

3・4年生は、豊かな沢根の海のお宝を探しました。沢根の海で有名な力キの養殖方法の特徴やこれまでの歴史について



学び、先人の「あきらめない」という努力の大切さを学びました。また、沢根の力キをたくさんの人に知ってもらう方法も考えました。

5・6年生は、沢根の稲作に関するお宝を探しました。今から約50年前、沢根東野には農作業を効率化するためにケールカーが住民の努力で設置されたこと、「朱鷺と暮らす郷認証米」を栽培する農家には農業に対する強い思いがあることを学びました。

これらの学習を通して、佐渡の自然環境が生き物を育て、トキが大空に羽ばたき、安全な米作りにつながることに気付きました。



1月21日にアミューズメント佐渡で行われる「佐渡に学ぶ芸能・学習発表会」で、学習の成果を発表します。ぜひご覧ください。

教育委員会学校教育課

(畑野行政サービスセンター内)

☎66-4898

生涯学習 だより

教育委員会社会教育課
(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4160

あのみちこのまち

B&Gちびっこ運動遊び教室 (南教育事務所)

楽しみながら、運動能力の向上やリズム感を身につけ、健やかな心身と豊かな心を育むフロアリズムという運動プログラムを行っています。

羽茂・小木・赤泊地区の保育園児、幼稚園児たちは、くまさん歩きやカングルー跳び、跳び箱など大喜びで遊んでいます。今後とも教室を通じて、体を動かす楽しさを感じていただきたいと思ひます。



動物ものまね体操、うまくできるかな？

赤泊地区文化祭(赤泊地区)

10月28日、29日の両日、赤泊総合文化会館で赤泊地区文化祭を開催しました。

毎年10月に開催する恒例の行事となっており、今回で71回目となりました。

秋の訪れと共に関係団体の皆さんが準備を始め、来場される方々に楽しんでいただくため、毎年展示内容に工夫をこらしています。



健康推進協議会による紹介コーナー

中でも健康推進協議会の皆さんによる「災害時に役立つ」調理実践や婦人会生活展は好評で、訪れた皆さんの笑顔であふれていました。また、芸術展も例年以上に力作揃いでした。地域の方々のふれ合いの場としても貴重な行事となっている文化祭、来年度以降も盛大に開催できればと考えていますので、ご協力をお願いします。